

- *Assemblée Enseignants à Auxerre du jeudi 12 décembre* -

**Après l'intervention du ministre,
seul le MEDEF a applaudi les annonces et pour cause !**

Le gouvernement confirme : - âge pivot à 64 ans

- calcul du montant sur l'ensemble de la carrière au lieu des 6 derniers mois ou des meilleures années
- disparition de tous les régimes existants

(notamment celui statutaire de la fonction publique et le régime général du privé)

Le gouvernement essaie de nous acheter en promettant :

- des miettes, en échange d'une remise en cause de nos congés, de nos droits et de nos statuts
- le maintien du montant de nos pensions... mais à condition de travailler beaucoup plus longtemps.

Le gouvernement nous divise :

- en épargnant les salariés nés avant 1975.
- en pointant du doigt les régimes spéciaux
- ceux qui touchent des primes et ceux qui n'en ont pas

Le gouvernement se moque de nous !

Il compte sur l'individualisme des salariés nés avant 75 pour qu'ils abandonnent la mobilisation : mais l'individualisme c'est leur tasse de thé, pas la nôtre !

Nous ne voulons pas de ce modèle de société !

Ne retournons pas au travail tant que le gouvernement n'a pas fait marche arrière et remballé son projet qui n'a d'intérêt que pour les fonds de pensions et les assureurs privés.

Le gouvernement reste sourd à nos revendications et n'a pour réponse que le mensonge et l'intimidation.

Ne le laissons pas passer, ni pour nous ni pour nos enfants !

Retrait du projet Macron/Delevoye !

C'est maintenant qu'il faut y aller ! Poursuivons la grève !

Assemblées Générales ouvertes à toutes et tous, syndiqués ou non :

Tous les matins à 9h30 maisons des syndicats

MARDI 17 DÉCEMBRE à 14h

→ Assemblée Départementale Enseignants – Parking du stade auxerrois rue de Preuilly (en face de Germinal)

**→ MANIFESTATIONS : à SENS : 10h - Lycée de Sens
à AUXERRE : 15h - Maison des Syndicats**